

La Política Laboral de Videla Podría Derivar en Caos Económico

BUENOS AIRES, 24 de enero (EFE, LATIN).— El gobierno argentino admitió hoy la posibilidad de que la aplicación de las restricciones económicas y laborales en las empresas del sector público genere un movimiento huelguístico que pondría en crisis la ya endeble economía del país.

La ley 21.476 (que deroga "las normas de privilegio de los convenios laborales") eleva el horario de trabajo de 36 a 42 horas semanales, suprime los beneficios de que gozaban los dirigentes sindicales, elimina el sistema de congestión del Sindicato de Luz y Fuerza, y deja sin efecto otras disposiciones parecidas.

El viernes de la semana pasada comenzó a advertirse ya un movimiento de resistencia entre los trabajadores de Luz y Fuerza, que se manifestó en el llamado "trabajo de desgano", lo que supone una sensible caída del rendimiento laboral.

Precisamente a causa del "trabajo desgano" se produjo ese día un corte de energía que privó de luz eléctrica a una dependencia oficial donde se estaba analizando la aplicación de la ley.

El Sindicato de Luz y Fuerza, uno de los más po-

derosos durante el depuesto gobierno de María Estela Perón, reúne a los trabajadores del sector eléctrico, (Servicios Eléctricos del Gran Buenos Aires "SEGBA", Compañía Italo-Argentina de Electricidad y Agua y Energía).

Empresarialmente "SEGBA" se regía hasta ahora mediante el régimen de cogestión.

Los diarios de Buenos Aires admitieron hoy la posibilidad de que se genere un nuevo movimiento huelguístico del sector.

Fuentes gremiales interpretan su reacción como una punta de lanza, no sólo en su propia defensa sino de otros gremios estatales.

Sobre ellos pende, además, la amenaza de desocupación, cuando para cumplir con un ajustado presupuesto el gobierno decida despidos para reducir el plantel de sus empleados.

En Montevideo el exsecretario de Prensa del derrocado gobierno de María Estela Perón, en Argentina, José María Villone, permanece detenido a la espera de una resolución de la justicia uruguaya respecto al pedido de extradición solicitado por ese país, según se anunció oficialmente.

EXCELSIOR

Aumentaron a 10,000 los Desalojados por el Desbordamiento del Paraná, en Argentina

BUENOS AIRES, 24 de enero (AP y Latin).—Hasta ahora, más de diez mil personas han sido desalojadas de sus viviendas y 80,000 cabezas de ganado llevadas a lugares más seguros, como consecuencia de las inundaciones causadas por el desborde del río Paraná.

Sin embargo, no se ha informado de ninguna víctima directamente vinculada con las inundaciones, descritas por las autoridades argentinas como las peores de los últimos diez años.

Existen, si, cuantiosos daños materiales. Cientos de animales han perecido y miles de hectáreas de cultivo han quedado afectadas por las aguas del Paraná, desbordado a lo largo de la mitad de su curso de 4,000 kilómetros.

Varios pobladores en Paraguay y en el nordeste argentino han quedado aislados. En algunos lugares el nivel de las aguas fue tan alto que cubrió edificios de dos o tres pisos. En otros sitios sólo sobresalían los techos de las casas.

Las personas desalojadas han sido colocadas en vagones de ferrocarril, iglesias, escuelas y otros edificios públicos, donde el gobierno les ha suministrado alimentos, atención médica y frazadas.

El diario "Crónica", de

Buenos Aires, informó que en algunas zonas se temen epidemias, pero fuentes gubernamentales descartan tal posibilidad.

Los daños causados por las inundaciones aún no han sido calculados, pero la semana pasada la secretaria de Agricultura señaló que el fenómeno natural originara una merma en la cosecha de trigo del actual ciclo.

Aun así, la secretaria informó que se espera una cosecha récord de 11.7 millones de toneladas, 3.1 millones más que en 1975, pero alrededor de 700,000 toneladas menos de lo previsto originalmente.

TRABAJO A DESGANO

En otro orden de cosas, los obreros y empleados de las empresas de electricidad de Buenos Aires reanudaron hoy el "trabajo a desgano", en protesta contra las medidas gubernamentales que eliminaron diversos beneficios laborales y aumentaron el horario de trabajo en 20 por ciento.

La reacción obrera, por ahora moderada, surgió en momentos en que la situación de abastecimiento de energía eléctrica en la ciudad y alrededores es precaria, debido a fallas en los equipos generadores.

EXCELSIOR

Aceptó Uruguay la Extradición de un Argentino Detenido

MONTEVIDEO, 24 de enero. (AP).—Un juez uruguayo accedió al pedido de extradición formulado por la justicia argentina, en perjuicio del ex secretario de Prensa y Difusión del gobierno peronista, José María Villone, actualmente detenido en Montevideo.

Según fuentes judiciales de esta capital, la sentencia en favor de la solicitud argentina fue dictada a fines de diciembre pasado.

La decisión, sin embargo, no implica una resolución definitiva sobre el caso, por cuanto queda aún el derecho de apelación.

Villone está acusado en su país de haber incurrido en irregularidades administrativas en el desempeño de su labor como secretario de Prensa y Difusión de los gobiernos de Juan Domingo Perón y de su viuda, María Estela Martínez de Perón.

El ex funcionario llegó a Montevideo unos días antes del golpe de estado que derrocó a la Presidenta Perón, el 24 de marzo de 1976. Semanas después se presentó a las autoridades uruguayas solicitando ser amparado por el derecho de asilo. Desde entonces está detenido en dependencias policiales de Montevideo, en espera de una decisión final de la justicia uruguaya sobre la petición de extradición de la justicia argentina.